

第4回 地域の話し合い 「みんなで解決策を話し合おう」

1月20日～31日までの間に、各集落の第四回目の話し合いを行いました。

昨年から続けてきた話し合いも今回で四回目となりました。最初の頃は、話しをしてみようと言っても、私たちも皆さんも少し照れくさくて、どの地域もゆっくりとしたスタートでした。しかし二回目以降はガラリと変わり、中でも刈尾で私は声を出しすぎて、終わる頃には声が擦れてしまふ程度でした。回数を重ねるごとに、話し合いの密度も濃くなっています。その中で言いな~と思った話をいくつか紹介したいと思います。

- ・出身者の人たちに手紙を書こう。（島の活動や、地域の状況を知らせて、最終的には一緒に行事や草刈りが出来たらいいな~）
- ・余った野菜を売ってみよう。（余ってしまう野菜を、島内で流通させることはできないかな）
- ・貸せる家を探そう（島にも空家があることを外にアピールして、移住者を受け入れよう）

など書ききれない、素晴らしいアイディアが沢山ありました。

いきなり全てを実行に移すのは難しいかもしれません、今回出た各地域のアイディアを、一つずつ、出来ることから、みんなで一緒に実現させていきましょう。それが現在、未来の大津島を、元気に暮らしやすくなっていく第一歩だと思います。これからも一緒に頑張りましょう。みなさん話し合いへの参加ありがとうございました。

大友 翔太

本浦農地再生 プロジェクト



本浦の牛を放牧していた場所を耕作し、12月に麦の種を撒きました。あれから一ヶ月たった今無事に発芽し3センチほど芽が出ています！ということで先日麦踏みを行いました。

麦踏みは株張りをよくし、強く育ってもらうために行います。霜柱が立つようであれば踏んであげると活着がよくなるそうで、これからも苗が短い間は時折踏んでやるとよいそうです。気が早いですが麦ができたらパンやうどんも作れるかな！？とワクワクしています。これからも元気な小麦が育つように頑張ります。

河田 彩

刈尾 しゃっきり 体操



刈尾 さわやかサロン始動！！

昨年末から保健福祉士さんが刈尾に来てください健康に楽しく暮らしてゆくための「しゃっきり教室」が行われていました。今年度から刈尾自治会で自主運営してゆくことになり第一回目はこれから使うお手玉を作りました。さわやかサロンでは簡単なゲームや、指の体操などをみんなで楽しく賑やかに活動してゆきます☆刈尾以外の方も参加していますのでご気軽に来てみてください！

河田 彩

次回 1月30日（月）9：30～11：00（月曜日隔週）

場所：刈尾公会堂

※お菓子代として100円徴収します。

イノシシ防護柵設置作業



先日18日、天浦には大友が、本浦には小池・河田がお手伝いに来きました。朝から地域のみなさんが集まり重い部品を担いで山を登り、試行錯誤しながら設置作業を行いました。お昼は女性陣による豪華な食事。みなさんも一日中動き回って疲れているにも関わらず「熱が冷めないうちに終わらせんとな！」との声を聞きパワーに圧倒されました。今回の柵設置をきっかけにみんなさんが一丸となって取り組む姿をみて島おこし隊もこれからもみんなの力になれるように協力してゆきたいと思いました。完成まであとわずか！頑張りましょう。

河田 彩

氣
編
ま
ぐ
れ
後
記

年が明け最近は、我が家家の温度計も4度を表示し続け、かわのはたにとっては厳しい季節がやってきました。昨年は今後の大津島の活動の軸となる「計画」を各集落で立てた一年でした。それらを元に今年は、昨年よりも具体的な「実践や挑戦」を増やしていく一年にしていきたいと思っています。宜しくお願いします。
大友 翔太